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 因疫情關係，自從三月十五日起，教會把以往

的實體崇拜改為 WhatsApp線上崇拜後，會務委員

會決定在 Covid-19 疫苗推出之前，也不會舉行實

體崇拜。另外，一些團契就在疫情間轉為網上

Zoom 的視頻聚會。不過，根據教會的辦事守則，

會眾大會是需要實體進行，但在疫情當中，沒有

理由叫大家回教會進行任何會議。所以經過徵詢

浸聯會的意見和會務委員會商討後。2020 的財政

報告和 2021 的財政預算，只是暫時由會務委員會

接納。並在明年教會實體開放後，再舉行實體會

眾大會，再追認和接納或否決。 

 在 2021年的年初，當財政部總結了教會 2020

年的財政報告和完成 2021 年財政預算案，經會務

委員會接納後，教會就會郵寄（或在探訪時專程

送遞）出兩份檔案到你們的住所。讓大家先了解

教會現在的財政狀況。 

 另外，大家在教會 2020 的奉獻收據，也會在

2021 年 1 月 31 日前，郵寄或送到大家手中。敬請

大家耐心等候。 

 對於 2020 年的教會奉獻，若大家想在今年 12

月 31日作出奉獻，但沒辦法郵寄到楊傅三妹(Mary 

Yeung)的家(4910 Big Cedar Circle, Missouri City, 

TX 77459)，也沒辦法在網上 Zelle 直接轉入教會

戶口，請通知郭主任，他會安排處理。 

 謝謝大家一起度過這困難的一年。 

 

 

 


